

みなみひらぎし



平岸開村150年記念事業ロゴ&キャッチフレーズ

南平岸地区の状況(R4.4.1現在)
世帯数:17,245世帯、人口:29,133人

南平岸地区 町内会連合会から

会長あいさつ

松浦孝之 (南平岸地区町内会連合会 会長)



皆さんこんにちは

ここ平岸には高校生から住んでいますから、60年近くになります。平岸街道にはまだ用水路があり、辺り一面、リンゴ園でした。天神山があり、精進川がある平岸に愛着を感じる私の故郷です。

さて南平岸地区町内会連合会会長として3つほどの抱負を述べたいと思います。

1) 各町内会の活動が少しでも活発になるように町連の役割を生かすこと。各町内会が様々な課題を抱えながらも一生懸命取り組んでいます。そのことを交流し、解決していく鍵が見つかるような場になるようにしたい。

2) 単位町内会だけではできない活動、例えば避難所訓練や地域を跨いだ交通安全活動などを通して、町連の活動——南平岸地域全体の安心安全、更に文化的な交流など——の大切さを確認する共に、参加している全27町内会が一致協力して取り組み、その活動が会員に還元されていく、そういうサイクルになることに努力したい。

3) 町内会活動と行政のかかわりも大切な課題です。行政に前向きな取り組みを要請しながら、自らの地域の課題を一つ一つ解決していくことも大切だと思います。

最後に、南平岸がより住みやすい地域になることを願って努力されている個人や団体と協力の絆を強めながら、「ご近所さんと共に地域で生きる」喜びが満ちる環境づくりを皆さんとご一緒に少しでも創造してまいりたいと思います。

どうぞよろしくお願いいいたします。

ぼうず山から望む南平岸

左 昭和30(1955)年
右 令和4(2022)年



令和4年度定期総会を開催しました

5月14日（土）に南平岸会館において、令和4年度 町連定期総会を開催しました。昨年一昨年と新型コロナウィルス感染拡大により書面で行ってきましたが、参加理事の人数を絞り 3年ぶりに対面で開催することができました。

総会では、令和3年度の事業や決算の報告、令和4年度の事業計画案や予算案、役員改選などについて決議しました。令和4年度はクリーンウォークみなみひらぎしの開催や、避難所研修の実施などを行っていくことが確認されました。



令和4年度町内会連合会役員

町連役員が改選されました。新役員は次のとおりです。

会長：松浦孝之(新任)(南平岸第二)

副会長：前田美江(再任)(南平岸駅前)、松本正志(再任)(メゾンドルチェ平岸第3)

新井潤(新任)(南平岸第十)、竹部直子(新任)(平岸南ヶ丘)

監事：高須賀國雄(再任)(緑風)、樋口正幸(新任)(ヒルタウン平岸)

改選により、池田和雄さん(平岸高台第三)が会長を、藤原孝さん(南平岸第九)が監事を退任されました。町内会連合会の活動にご尽力ご貢献いただき、ありがとうございました。

南平岸地区の27町内会

令和4年(2022年)6月現在

町内会	会長	町内会	会長
南平岸天神山	浅野 雅三	平岸高台第三	池田 和雄
南平岸第二	松浦 孝之	平岸高台中央	小田 良廣
南平岸中央	末廣 仁志	平岸高台第六	和田 道一
南平岸第五	青木 哲郎	平岸高台第七	八巻 康夫
南平岸東	古屋 新一	平岸高台第八	片庭 將
南平岸駅前	前田 美江	平岸南	芝田 千恵子
南平岸第八	坂本 恵二	緑風	高須賀 國雄
南平岸第九	藤田 顕史	朝日プラザ平岸台	熊谷 洋一
南平岸第十	新井 潤	センチュリーハイム第三	高田 裕和
平岸南ヶ丘	竹部 直子	平岸こぶし	東 竜一
GSハイム平岸	安達 ひで子	平岸公園	橋本 正勝
メゾンドルチェ平岸第3	松本 正志	ヒルタウン平岸	樋口 正幸
平岸高台第一	山田 良輔	リーベスト南平岸	松浦 稔
平岸高台第二	佐々木 一夫		

「春の交通安全市民総ぐるみ運動 街頭啓発」を行いました！



4月11日（月）に平岸小学校付近交差点で「春の交通安全市民総ぐるみ運動 街頭啓発」を行いました。

南平岸の各町内会の皆さんをはじめ、交通安全実践会、交通安全母の会、平岸小PTA、高台小PTAの皆さんなど、100名もの方にお集まりいただき、「飲酒運転根絶」「スピードダウン」「シートベルト着用」などと書かれた旗を掲げながら、道行く歩行者やドライバーに対し交通安全を呼びかけました。区役所からも区長と市民部長が参加しました。

参加された皆さん、ありがとうございました。交通事故のないまちを目指し、今後も交通安全に気を付けてゆきましょう。

なお、次回は7月13日（水）環状通×平岸通交差点で実施予定。地域の皆さんのお待ちしています！



きれいな精進川をもっときれいに！

4月29日（金・祝）午前9時30分から精進川清掃を行いました。この活動は、精進川の環境美化や維持を目的として、平岸地区・中の島地区・南平岸地区の町内会連合会が合同で実施しているものです。令和2年度と3年度は新型コロナ感染拡大のため中止したことから、今年は3年ぶりで40回目となりました。

好天の中、南平岸地区からは、精進川に隣接する南平岸天神山、南平岸第二及び南平岸中央の3町内会の皆さん方が参加し、精進川の河川敷から空き缶やペットボトル、枝葉などを収集しました。

ご協力をいただいた皆さん、ありがとうございました！



精進川河畔公園の桜



南平岸天神山町内会の皆さん



南平岸第二町内会の皆さん



南平岸中央町内会の皆さん

文化部・南平岸パークゴルフ愛好会

今年は会員 60 名でのスタートとなった南平岸パークゴルフ愛好会が今シーズン初となる第1回例会を5月14日（土）に開催しました。会場は、南平岸パークゴルフ愛好会のホームグラウンドである輪厚国際パークゴルフ場。当日は、風が強く寒い日で少し雨にもあたりました。そんな中でも 39 名の参加者があり、大いに盛り上がった開催となりました。

【今年の行事予定】

- 5月14日（土）輪厚国際パークゴルフコース
- 6月25日（土）ルルマップパークゴルフ場
- 7月23日（土）三川パークゴルフクラブ
- 8月6日（土）エルムパーク西の里
- 9月10日（土）いわみざわ公園 PG 場
ローズパーク
- 10月22日（土）輪厚国際パークゴルフコース



輪厚国際パークゴルフ場にて

文化部・ウォーキング南平岸

5月26日（木）にウォーキング南平岸の第1回例会「南平岸名所めぐり」を開催しました。当日は、抜けるような晴天に恵まれ、40 名の参加者が心地よい風を受けながら、緑の中を歩きました。見事に咲いた天神藤に参加者から感嘆の声があがり、花の良い香りも堪能できました。

【今年の行事予定】

- 4月28日（木）令和4年度総会（書面開催）
- 5月26日（木）南平岸名所めぐり
- 6月30日（木）俱知安旭ヶ丘公園
- 7月28日（木）石狩灯台
- 8月25日（木）中島公園
- 9月22日（木）安平町鹿公園
- 10月27日（木）三笠桂沢湖 納会



精進川の河川敷



天神山緑地の天神藤



平岸中の島三十三番観音

町連文化部では会員を随時募集しております。お問い合わせは ☎814-1440

きれいなまちづくり事業・とよひら HANA-LAND 事業

5月中旬から6月初旬にかけて13町内会の皆さんのが沿道の植樹ますに花苗を植えました。事前に土起こしを行い、約16,600株の花苗を植えて南平岸地区の道路に彩りが添えられました。植花後の水やり・草取りについても皆さんのご協力をいただいております。ありがとうございます。



南平岸会館運営委員会から

南平岸会館（平岸2条14丁目1-26）は会議、イベント、教室、趣味の会に利用できます。様々な広さの部屋があり、冷暖房を完備していますので是非ご利用ください。

1F会議室A

(24畳／椅子16脚／会議机8台)



1F会議室B

(17畳／椅子12脚／会議机6台)



2F会議室C

(15.5畳／椅子12脚／会議机6台)



2F集会室1、2

(69畳／椅子120脚／会議机22台)



・・・・2F集会室は仕切り板で分けて集会室1及び2として利用可能・・・・

2F集会室1

(39畳／椅子105脚／会議机14台)



2F集会室2

(30畳／椅子20脚／会議机8台)



- ・マイク（集会室1）、テレビ・DVDプレーヤー（集会室1）、ピアノ（会議室A）、CDラジカセ、プロジェクター、給湯室、車いす用トイレ、授乳スペースあり。
- ・使用料金等については ☎842-6767 または「南平岸会館」でWEB検索。

まちづくり会「いきいき南平岸」から

「いきいき南平岸」総会を開催しました！

5月20日（金）に南平岸会館において、令和4年度の定期総会を開催しました。総会には南平岸地区町内会連合会、南平岸商店街振興組合、平岸小学校、平岸西小学校、平岸高台小学校を含め地域から多くの会員が出席し、令和3年度の活動報告や、令和4年度の事業計画案などを決議。



花いっぱい運動説明会

また、総会に先立って地域の小中学生と地域住民が一緒に道路に花を植える「花いっぱい運動」（6月2日（木）実施）の説明会を開催しました。

まちづくり会「いきいき南平岸」は、みんなが住みやすいまちを目指して活動をしています。現在、会員を募集中（年会費1,000円）ですので、ご興味のある方は、南平岸まちづくりセンターまでお問い合わせください（☎ 814-1440）

「花いっぱい運動」を開催しました！

「とよひら HANA-LAND 事業」に関連して実施する、管内の小中学校が参加して町内会などと花苗を植える「花いっぱい運動」は6月2日（木）に10時から実施しました。今回はコロナ感染や学校行事のため一部の小学校児童と中学校生徒は不参加となりましたが無事終了しました。

歩行者や自転車の通行が多く、車道も高速の車両が多いため安全を第一に細心の注意を払い、コロナ感染予防のためマスク着用の協力を得ながら小学生の花植え作業を見守りました。

〈花いっぱい運動〉

参加者数 小学生約480名、学校関係者約20名、町内会関係者約250名、

その他団体関係者等10名

植樹樹 約400箇所

花苗数 約11,200株

